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平成２７年第１回臨時教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２７年２月２６日（木曜日）午後１時３０分～午後２時３０分 

 

２ 場  所  中央図書館２階会議室 

 

３ 出席委員  委 員 長  小 野 寺  巧 

        委 員  簑 輪 菊 雄  

         委 員  齊 藤 久 也 

        委 員  大久保春 美 

        教 育 長  森 元  州 

 

４ 欠席委員  な    し 

 

５ 署名委員  簑 輪 菊 雄 委 員 

 

６ 説明職員  教 育 部 長    山岸  仁史  教育政策課長  木村  久志 

教 育 部 長    今井   寛  学校教育課長  斉藤   宏 

理事兼               小中学校連携教育推進担当課長 辻口  幸恵 

生涯学習課長事務取扱    友光  範之  生涯学習課副課長  大堀    一敏 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

議案第８号 平成２７年度当初教職員人事について 

 [顛末]  原案のとおり議決した。 

日程第二 報告事項 

（１）専決処理の報告について 

   （教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その他の教育機関の職員の任

免その他の人事に関すること。） 

（２）富士見市立市民総合体育館（メインアリーナ）の調査結果報告について 

その他 

  （１）第４６回入間東部駅伝競走大会について 
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会議の進行状況 

 

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分） 

教育委員長  署名委員に簑輪菊雄委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第８号 平成２７年度当初教職員人事について 

〈非公開案件につき内容は省略〉 

〈議案は原案のとおり議決〉 

 

 

日程第二 報告事項 

（１）専決処理の報告について 

   （教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その他の教育機関の職員の任免そ

の他の人事に関すること。） 

〈非公開案件につき内容は省略〉 

 

（２）富士見市立市民総合体育館（メインアリーナ）の調査結果報告について 

【説明】 

生涯学習課長  報告事項（２）資料に基づき説明。 

【質疑応答概要】 

教育委員   建替える際の工事費用には補助金が見込まれるのでしょうか。 

生涯学習課長   可能性もありますが、非常に厳しい状況と思われます。 

教育委員   建設当初の体育館の役割から大きく変わってきている現状を踏まえ、

多くの市民の声を聞き、復旧方策を検討するよう希望します。 

教育委員  将来の建物のあり方を踏まえた検討を希望します。 

生涯学習課長 将来に向けた付加価値も含め検討してまいります。 

 

その他 

（１）入間東部駅伝について 

【説明】 

生涯学習課副課長  資料に基づき説明。 

【質疑応答概要】 

  教育委員   一般の部と女子の部の富士見市立西中学校は同じチームでしょうか。 

  生涯学習課副課長 一般の部は男子チームです。 
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  教育委員   事業実施に係る予算額についてお聞きします。 

生涯学習課副課長 ２市１町各３万円、協賛金として約５０万円です。コースの交通整

理では、東入間警察署、東入間交通安全協会、スポーツ推進委員な

どの皆さんにご協力をいただきました。 

教育委員   ランナーの安全確保のため交通量の多い箇所は適切な誘導をお願

いします。 

 

教育委員長  閉会宣言（午後２時３０分） 


